## TOAST PROPOSÉ PAR LE PRÉSIDENT KINSELLA À L'OCCASION D'UN DÎNER À LA RÉSIDENCE DE L'AMBASSADEUR DE CORÉE

Excellence, distingués invités, Mesdames et Messieurs,

Je vous demanderais de bien vouloir vous joindre à moi pour un toast en l'honneur de Son Excellence Soo Dong Kim, ambassadeur de la République de Corée. Excellence, je suis toujours ravi, à titre de Président du Sénat du Canada, d'avoir l'occasion de mieux connaître l'un de nos partenaires internationaux.

Le Canada, il ne faut pas l'oublier, est un pays riverain du Pacifique, et il joue depuis longtemps un rôle actif dans la région de l'Asie-Pacifique. De fait, les relations entre la Corée et le Canada remontent à plus d'un siècle, lorsque des missionnaires canadiens ont foulé pour la première fois le sol de votre pays. Grâce aux liens de nature religieuse ainsi créés, des Coréens ont commencé à émigrer au Canada. Aujourd'hui, plus de 100 000 Canadiens déclarent avoir des ancêtres coréens.

La phase moderne de nos relations a débuté il y a 60 ans de cela, lorsque le Canada a participé à la Commission des Nations Unies chargée de superviser des élections libres. Au début des années 1950, plus de 27 000 soldats canadiens ont participé à la guerre de Corée. En 1963, nos deux pays ont établi des relations diplomatiques officielles.

Aujourd'hui, la République de Corée et le Canada entretiennent des rapports étroits fondés sur des relations personnelles, des valeurs partagées et de solides liens économiques. Bon nombre d'entreprises coréennes florissantes dans les secteurs de l'automobile et de l'électronique – comme Hyundai, Daewoo et Samsung – sont devenues des noms familiers au Canada.

Au niveau parlementaire, nos relations amicales sont renforcées par l'existence d'un Groupe d'amitié Canada-Corée, et ce dîner constitue une occasion supplémentaire pour nos deux pays de resserrer les liens chaleureux qui les unissent.

Pour conclure, je souhaiterais encore une fois vous remercier, Excellence, pour ce magnifique dîner.